

Pregunta nº 7

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El pasado mes de enero el Pleno aprobó una moción para poner fin a los malos olores que sufren miles de personas que viven en el los barrios del entorno del parque de las Norias, La Rubia, La Farola, Cuatro de marzo, Ciudad de la Comunicación, entorno de la plaza de toros, sur de Delicias y polígono de Argales. Casi un año más tarde el problema persiste.

Por ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe formula al Alcalde, para que sea contestada en el pleno ordinario, la siguiente

PREGUNTA

¿Qué decisiones y qué gestiones concretas ha llevado a cabo el gobierno municipal desde la aprobación de la moción para que este problema se solucione?

Valladolid, 22 de noviembre de 2024

Celia García Asenjo Concejal Grupo Municipal Socialista - PSOE

